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Студгородок нашего института 

в смотре-конкурсе на лучшее обще

житие среди вузов Ленинграда и 

Российской Федерации занял первое 

I место. Материалы, посвяш,енные 
^ работе студсоветов, читайте на 1-й 

№ 1 (1856—1857) Четверг, 10 января 196$ г. 
Выходит с 22 апреля 1926 года К ^ „ „ „ « , „ , , , « • « -

Цена 2 коп. ? и 2-й страницах.^ 
На снимке: совет студенчвсного городка 

проводит свое оргрнизационное заседание. 
Выступает Ю. Кондрашин, заместитель 
председателя профкома. 

В СИСТЕМЕ партир1ного про- сы, а с другой — специаль'нымн ^ 
свещения работают 17 се- вопроса)ми не подменяется фило- ^ 

минаров но философским вонро- софия. $ 
сам, естествознания и техники. Да гидротехническом факуль- ! 
Все они приступили к занятиям, ^ете большой интерес вызывают ! 
большинство имеет тематику, за- философские вопросы техники и « 
раиее готовятся Д01аа;дч№ки и технического прогресса.' Работает * 
выступающие. На фнзико-ме- специальный семинар т общей 5 
ханичеокС'М факультете (руко- .̂̂ е̂ «Коммунизм и научш-тех- I 
водители Бабанов, Бушма- ничеекий прогресс». 
рин, Валиев. Синоткин) проведе- р ближайшее время во всех 
ны занятия по изучению мате- фило.софских семинарах будут . 
риалов ХХ11 съезда 11иои, в изучаться материалы ноябрьского й 
частности о превращении науки Пленума ЦК КПСС и в особен- Й 
в непосредственную производи- ^^^^^^ ^^^^^^ ^ задачах научно- й 
тельную силу, о роли науки в .технического прогресса в тесной ^ 
создании материально-техниче- ^^^^^ ^ практической деятель- 1 
ской базы коммунизма и другие, ^^у^^^^^^^ института. 8 

На кафедре высшей математи- ,̂ ' (•*„.,„.„ 
ки о^анизован интересный семи- Некоторые кафедры Сфизики 
нар по проблеме изменчивости ттолу про водников, радиотехники 
времени, «а котором присутство- ДРУ и̂е) наряду с обсуждением 
^ т о много студентов. В ближай- общефилософских вопросов о ме-
ш е время пр дполагается обсу- ^'^^ « Р^^^ науки в жизни обще-
ть проблему передачи мысли на «тва намечают -«"<=УДить/ракти-
расстоянне. ^^'^^"^ ^'^^^''^ '"̂ ^̂ ^̂  ^ ^ ^ 

Семинар, руководю1ЫЙ товари- изводства. 
щем Синочкиным, наметил для Партийные организации глуоо-
обсуждепия философские вопро- ко в'никают в работу философ-
сы" кибернетики. ских семинаров, направляют их 

Многие преподаватели посеща- идейно-теоретическое содержание, 
ют -занятия семинара, организо- Однако имеется некоторая раз-
ватрного кафедрой философии. В бросанность, неопределенность 

н Г н Г к с Г Г и Т о не^о- ВОПРОСОВ, так. вряд ли под силу ^ - ^ ^ ^ ^ ^ ^ ^ ^ 
торых занятиях объявляется одной кафедре поднять проблему " ^ ' „ , , % " " ™ ; ^ „ ' ; На^цТтуде -
т̂ оздно, желающие не могут иод- те.топатип и. передачи мысли на ^ , ' ^ ^ ^ ^ ^ - ^ / " ^ ^ 1 
готовиться, а поэтому и ие полу- расстояние. тетьство за время обучения в 
чается творческого оссуждения. В семинарах кафедр радио- „„'.„-.,.„, получить две спецп-

На кафедрах ФРЭ работает пять техники, физики полупроводников > специальность иижене-
философских семинаров, которые и других наряду с вопросами, общественную специаль-
обсуждали самые^ разноооразные имеющими актуальное • значение, \^^^,^^ пропагандиста научных, 
вопросы. Осооыи интерес _пред- встречаются такие, как «Вопросы ..^.„„.„скпх и политических зна-
ставляют философские проолемы теории познания в истории фи- . ^ специалисты нужны 
кпбе1::не'рики, бионики, моделиро- лософии» или такая всеобъемлю- ^^ ^„^^ странах мира и у нас 
вания М'озга и высшей нервной щая тема как «О роли науки, ^^^ готовятся 
деятельности. На одном из семи- культуры и образования в ком- ^̂ ^̂^ приглашаем и вас при-
наров была проведена интересная мунистическом строительстве». ^̂ ^̂ ^̂  умлстие в этом деле Мы и 
дискуссия по проблеме соотно- Имеет место также известная темы 1ля вас приготовили. Есть 
шения физиологического и психо- непоследовательность в изучении ^емы жизненно важные для всего 
.логического. На этой дискуссии намечениой тематики, когда, на- человечества — о том как 
присутствовали многие нреподава- пр{гмер, вначале идет занятие по „де^ борьба за мир но всех ст; а-
тели и оолсе Ш студентов, ^еме о формировании коммунисти- ,„ах мира. Подготовьтесь и рас-
Предполагается обсудить вопросы веского сознания и моральном ко- скажите молодежн. как борется 
о взаимоотношении машины и ^^^^^.^^^^ ^ з^тсм — о создании ма- „олодежь ваших государств за 
мозга, о диа-текти ческой и фор- те'риальп о-технической базы ком- ;,,лр̂  ,̂ -0 происхплит сейчас в 
маяьнои логике. • мунизма. Но отдельные недостат- ваншх странах, 'как живут, ра-

Кстати сказать, у многих ка- ки не затемняют в целом x.о\^^--^^^^а^^^^;^ учат'̂ я и дрожат ш,яч~ 
.федр есть общие, интересующие шего начала работы философских д^е лгод1и ваших стран.'Все УТО 
их всотросы, и, пееомнешго, еле- семинаров. очень интересует юношей и де-

д е м в а с , д р у з ь я - и н о с т р а н ц ы 
Дорогие друзья! 
У наших студентов-политехни-

Я. АБРАШВ, вушек. Слушая вас, смотря на 
доцент ва̂ с, мы будет знать вас, еще 

дует чаще практиковать объсдн-
не1гаьге семинары. Например, ка
федра физической электроники 
(руководитель профессор Еремеев) 
намечает обсудить такие пробле- _ л. ж, г-
«ь,, к » о 6е?к„«««™ вселен- м а " Г „ = Г » « Г * ФМе.-^.'^'^ 
НОН, о новых представлениях об ..з,̂ _̂ председателя профкома по 
элементарных частицах, о кван- общим вопросам — И. X. Мара- Председатель учебно-производ-

тов-ой теории и проблеме про- касов, ассистент ЭлМФ. ственной комиссии —- Г. X. Ле-
странства и врем&ни, которые Зам. председателя профкома по вин, студент ЭпМФ. 
представляют интерес для препо- студенческим вопросам ~ Ю. А. 
давателей других кафедр. Кондрашин, студеих ИЭФ. 

Это разумеется, не значит, ^Председатель оргкомиссии - г-гл, А п р 
р"*л'^-^1 •'. . с. А. Вечко, ст. преподаватель дент ГТФ, А. П. Вещунов, сту-

что С1̂ои семинар можло заменить физического воспитания, де^, иЭФ 
посещением семинаров при ка- {̂  ^ оргкомиссии ~ Л. М. " 

•федре диа;1ектического материа- Де7ятк„„. ст. преподаватель к.- „„^п^^^'^^'Г А'^- 'Б^ЫЧК'ИГ" пс' 
лиома. Теперь все больше и федры политэко«ом,ш. А. А. Ани- - - « ; ; "федр^! ист'орГкПСс" 
оольше создается единство мел.- симов, студент ЭлМФ. ^^^^^^ культмассовой комис-
ду оощественными и естествен- Председатель производственной ^̂^̂^ _ у̂̂_ ф_ романов, ассистент 
ными науками. И очень хорошо, '''°""^^" Г^ **' ^- ^̂ о̂ *̂™̂ »' ^о- фдд^ д р_ Миронов, студент 
что органически сочетаются фи- "^.^ '^'^^^- „ ЭлМФ. 

Члены производственной комис-

бсльше будем любить вас и дру
жить с вами. 

Работа лектора очень интерес
ная, друзья. Наши студенты чи
тают лекции у себя в институте, 
на' фабриках и заводах района и 
области, а во время каникул ор
ганизуют агитбригады, куда вхо
дят лект'оры, артисты, художни
ки, фотографы. Наших лекторов-
политехников знают во многнх 
областях страны, и глав
ным образом в местах, отдал н-
нь!х от больших го1>одов. Путе
шествуя по стране и распростра
няя знания, полученные в ин
ституте, наши, студенты расши
ряют свой кругозор, лучше по
знают свою Родину, свой на!)од 
и еще больше любят и яенят 
свою Отчизну. А встречи с 
трудящимися еще больше вооду
шевляют их и заставляют еще 
.упорнее повьппать свои знания н 
учиться. В ваших странах тоже 
нужны такие кадры. Поработайте 
лекторами у нас (на обществен
ных началах) — получите на
выки лекционной работы, приеде
те на родшу, а там вас, как и 
здесь, отправят путешество

вать но стране и рассказы
вать все, чему вы научились 
в студенческие годь[ у нас в 
СССР, и вы расскажете, как мы 
упорно боремся за мир во всем 
мире, за дружбу между всеми 
народами. 

Некоторые ваши товарищи уж,е 
начали работать с нами. Аспи
рант из ГДР тов. Петер Техау:ф 
рассказал члеяам кафедры фило-
соф1И1 о событиях В ГДР, студен
ты Захарий Захаряев из Болга
рин (гр. 361) и Юрген Гатхов 
из ГДР (гр. 365) на днях вы
ступали перед ветеранами тру
да 1-й кондитерской фабрики, 
где наших лекторов очень тепло 
встретили и очень благодарили 
:;а яркие рассказы об их странах. 

Следуйте их примеру, сту
денты - иностранцы! У нас в 
институте рабо-тает лекторское 

.студенческое бюро, которое нахо
дится при кафедре философии; 
туда и можно обращаться за 
всеми справками (ау;1итория 206 
главного здания). ЛСдем вас, 
друзья! 

П. МЕЛЬНИКОВА, 
руководитель студенческой 
лекторской группы ЛПИ 

Новый состав профкома 

Члены учебно-производственной 
комиссии — в. к. Завьялов, сту-

.лоеофские и специальные вопро- снч — Н. Н. Барсукова, асси- Председатель жилищно-бытовой 
сы; с одной стороны, сохраняет- ^тент ФМетФ Ю. С. Тихонов, комиссии — В. Н. Холин, асси-
ся, так сказать, лицо кафедры, инженер ОГМ.'и. Е. Колосов, ас- стент ЭлМФ. 
(Специальность, яаучнЫе интере- систент ММФ. Член жилишно-бытовой комис

сии — А, С. Цыпляев, ассистент 
ГТФ. 

Председатель студенческой жи-
лищно-бытовой комиссии — В. Т. 
Алешкии, студент ММФ. 

Члены студенческой жилищно-
бытовой комиссии — Г. С. ЛевиЕ1, 
студент МЛ'1Ф, С. Н. Кекин, сту
дент ФМетФ. 

Члены комиссии соцстраха — 
Р. М. Ахтиреев, учебный мастер 
ФМетФ, П. И. Смотрицкий, сту
дент ЭнМФ, Н. М. Пирозерскич, 
студент ГТФ. Л. И. Шадрувов, 
студент ММФ, В. А. Гаврилов, 
сту1ент ФРЭ. 

Председатель детской комис
сии ^- Т. А. Барышева, ст. ла
борант ГТФ. 

Члены детской комиссии — 
Г. И. Петрова, ст. инженер 
ФМетФ. Н. Ф. Родионова, комен
дант АХО. 

Председатель комиссии охраны 
труда и техники безопасности — 
А. П. Базлов, бригадир механиче
ских .мастерских. 

Член комнесии ОТ н ТБ — 
С. Н. Койков, доцент ФРЭ. 

Председатель комиссии обще
ственного контроля — И. М. Су
лима, стутент ФМФ 

Член КРК — О. В. Виноградов, 
инженер ОКБ, 

Председатель комиссии труда и 
зарплаты — П. В. Гол '̂бев, зав. 
мастерскими ФМФ. 

Член комиссии труда и зар
платы — Г. Н. Яковлев, столяр 
ОКСа. 

Казначей профкома — В. А. 
Петров, студент 'ФМетФ. 



П Е Р в А 
п̂  

Чтх)ды дкмть 

Конкуосная комиссия за работой, она определяет общий балл четвертого корпуса. За столом 
(слева направо): Б. Бирюков, председатель студсовета, П. М. Фанайлов, врач студгородка, 
В. Зяблов, студент четвертого курса ММФ. 

вой Проверке был 3,72, при второй — 4,0 и при 
третьей —'4,27. 

В настоящее время лучшие результаты у об-
• щежити11 Л; 11 — председатель студсовета Сте

пан Салаш; Х: 7 — председатель Наум Рай-
скин; X; 3 — председатель Людмила Лукьяно
ва. Однако общежитие № 6-ф (председатель 
студсовета Юрий Солодовников) тянет всех на
зад. После нескольких проверок, сделанных ко
миссией, средний балл по общежитию был по-

щ ~~ ставлен 3,5. И это в то время, когда общежитие 

«™ттттт,/чт^лт»лт.| ПЛТТТТ1ТП И ГПГПГП1 НОВЬШ этап работы инсти- после капитального ремонта находится в наилуч-
Г Т У П Г П Р П м П К Р А п Ь Ш Ь И Ц ^ И Ь г Ь ** тгцскои конкурсной комис- шсм состоянии. Очевидно, деканат и профоюро 
^^^^^зр^^\^^\^^\\^^.^. х ГХДАЛ^Ш^̂  ^̂ ^̂  ^ 1961—1962 году ознаме- физико-механического факультета мало уделяют 

^ тдгутп1м,т.п1-пг̂  „,. о^ о ^ «„.«. . ,„ новался тем, что общественными внимания студентам, живущим в этом корпусе, 
(ЗТУДЕНЧЕСЬИИ городок на- 2, 3-м корпусах по две-три семьи „„зацнячн и ректоратом бы- и недостаточно помогают студсовету. 

шего института впервые в пятиместной комнате. ^^^ разработаны новые правила В конкурсе очень активно участвуют общежи-
принял новоселов в 1У^и году. ^^,^^^ сравнить условия жизни 1;онкурса иа лгчшес студенческое тия Л": 4 и Л"; 5 (председатели студсоветов Бо-
Бначале вступили в эксплуатацию студента тридцатых-сороковых го- общежитие * " рис Бирюков и Саша Ганичев). По сравнению с 
-корпуса 3. 4, о, 6, а затем — ^^^^ ^ настоящими, то, естествен-

В комнатах студенты не разде- зываетсГзабош и'шГманм.Тс- ^ С ^ ^ Л Ъ Л ^ ^ ^ р Н V И К Р 4Х XI И Ю V 
вались а имелись общие гарде- перь будущие инженеры живут в „ и м тинишичши ••шмпг-п-п -.̂ •.• „̂••.,̂ .,»-̂ ..,—.̂ -.•«̂  
робные. Из .««бели полага.1ись более §(;^:«>;"Р2^'"';;;^^„,,;'^,7е'^ В ЛПИ уя:е стало традицией прошлыми годами значительно улучшилась ор-
шкаф угловой с Д"У>'\ ^ Г . ^ Г ' тГгитлГв те гопТшкаФ г зер- ежегодно проводить такие кон- ганизациопная работа и санитарное состояние стол, тумбочка, кровать для каж- что была в те «-ОДЬК ^пкафы зеР д , ̂ ^̂  . ^ ^̂^̂^̂^̂  ^̂  _ ^^^^ _̂̂ ^̂ ^̂ ^̂ ^̂  ̂ ^^^^^ р̂ ^̂ ^̂ ^̂ ^̂ ^ .̂̂ ^̂ ^̂ ^̂ ^̂  ^̂ _̂̂ .̂̂ ^ 

дого студента - вот и все. Мее- ьа^ьиые, ^̂ ;;̂ ^̂ „̂̂ ™-̂ ;,̂ „,̂ ^̂ ^̂ ;';̂ ^̂ ^̂ ^ еам псреходян1ее Красное знамя, Студсовет городка поддержал нашу ипициати-
том отдыха служил красный уго- кровати никелированные, одеяла ^̂  ",^,е ^^^ и призы ву о продолжении начатой работы во время 
лок, учебных комнат не бы.чо а "'«^^^^Х^гГп " з т н ч з и^ Се1̂Ь с п Г в"ен"Гиовые ус- Лзаменаш^опной сессии и каникул, поскольку 
о телевизионных не могло быть и ^ Д ^ И / У Л У Ч ! ™ ^ ПРИ - ловия конкурса «За обнюжитие постошшый контроль будет только способствовать 
^ ' р ' - I ,„.„„.> ... ..,: Го1 пения пиш есть газовые пли- высокой культуры», а поэтому более ровной работе студсоветов и организации 

СтоЬы не покрывались, так как товления пиши есть газовые или ^ ^.^^,^^„^,, некоторые нормального режима труда и отдыха студентов в 
салфеток и скатертей студенту и ты. чего не было в то время В не Д ^̂ ^̂ ^̂ ^̂^ ^̂ ^̂ ^̂  ^^^^^р^^ ,̂ ^̂ ^ 
полагалось. Одеяла давали только корпусах 3, 4-а, Ь-м, ь Ф, I, У, оочтанпс тучших жи- К концу декабря йяйк-пимр 11 установлены душевые кабины, ^'влястся создание .1>^шн.\ жп д концу декаирл 
Оаиконые. ^^^ л ' " ттш.гчп.Лптлпмг V^•лппии Я ТЛКЖб г>я ня п\'цтлр пппю*; 

5ыло, имелись кубовые и телевизионные комнаты; кроме тарное состояние общежития бу- Михаилович Фанайлов, врач санэпидстанции; 
[е комнаты, в первых ^̂ ^̂  на территории студгородка дет рассматриваться в конкурсе студенты Вера Солякина — гр. 393-а, Светлана 
могли взять себе кипя^ ' " , ,;,̂ ,; результат организационной и Тогкаева — гр. 374/1, Иван Коротышев — гр. 

'орыми, как правило, не есть киноклуо, чего не было . ^ ; ' ; ; , | ; У , , , „ О Й работы студенче- т / 2 . ' 
. . . П 1 ППП1ГЛП. 1ЛТ7 Т1ГЧ11ИГЛЛО Т П И Л П Я Т М 7 - Р П П П 1 , * П П М V ГПЛЯ\' „ - С , . - » . . . . . . л л т . < ~ 

примусные комнаты, в 
студенты 
ток, а вторыми, 
пользовались, поскольку примусов тридцатых-сороковых годах. ского совета и общественности Следует заметить, что в составе комиссии не 
у студентов не было. Е. ЗОЛОТАРЕВА, факультета. было представителя комитета ВЛКСМ. 

Семейные студенты жили в 1. директор студгородка Новые условия конкурса пре- 5,^рре'!и — второй тур конкурса. 
.».«««»»»....-.«—% дусматривают активную помопц. 

,^*^ 

Большинство комнат в де
вятом корпусе содержится в 
отличном состоянии. Длитель
ное время переходящий приз 
пятого этажа — книжный 
шкаф и ковровая дорожка — 
находятся в комнате № 5 4 0 , 
в которой проживают студен
ты В. Горб, староста комнаты, 
А. Карасев, А. Свеженец, 
Б. Никулин. На снимке: 
А. Свеженец готовится к за
нятиям в своей комнате. 

а В смотре-конкурсе на лучшее общежитие среди вузов Ленинграда общеиит 
Й денческого городка ЛПИ заняли первое место и были представлены на смо1р-1 
а по РСФСР. 

Центральный комитет профсоюзов работников высшей школы и научных 
дений, ознакомившись с состоянием наших общежитий и работой студенчйК! 
тоБ, присудил студгородку Ленинградского политехнического института пмв( 
среди вузов Российской Федерации. > 

Высокая оценка, данная нашей работе, не должна, однако, породить бла 
5 у общественных организаций вуза и студенческих советов, потону чт^| в оащ 
\ далеко еще ке все благополучно; есть, прямо скажем, позорные факты, и о н 
( рил в своем выступлении на партийном собрании ректор института В. С. Сн1 
} Премия, присужденная студгородку, должка вдохновить общественность 
{ искоренение всех недостатков, которые есть еще в общежитиях. 

""~~~"~"™~™" СДЕЛАН( 
МНОГОЕ 

14 ЗБРАИ и начал р1бс 
вый студсовет ^7-го к 

состав его снова вош г̂.̂  Ва 
моиова и Юрии Рябчикш. 

Прошлый совет свлзьва 
шая дружба всех ег<з( члене 
даря ей в корпусе удал)С1 
много интересных дел. Вз 
Сы фонд оСщежития! На К1 
ском собрании было решен 
такой фонд, и решение п 
I; ЖИЗНЬ. ^, 

Студсовет подыскал рабо 
дал рабочие группы. О' 
ли работу, а заработок т 
фонд общежития. Всего, а 
брали сумму 819 руб г 
деньги было проесаено ; 
с а па лучшую комна^'у ^ 
премированы. Состоялись^ т; 
к^рсы иа лучшую сагир'ЯЧ* 
метку, карикатуру, стйхс 
Выло закуплено 25 метро! 
вой дорожки н 75 иасто;)ы 
Теперь в учебных комматлх 
пуса ста}1ет не хуже, че̂ т 
ском читальном зале: кг 
столе будет стоять ламн'й, 
дах будет постлана ковр 
рожка. Сюда любой за.хо* 
г^апимапся. ; 

До прошлого года сед1.м( 
был в числе отстающих. В 
ском конкурсе, рассказыза 
жилы, он занял однажди 
сто. А вот в прошло^^^ гад 
1!гли сначала тпеп-е. а зэте 
рое место.. Большинство 
стало привыкат1> к чпст^кс' 
ку, ^пш^им понравилось! я 
сйво. " 1 

Сейчас в корпусе зар, II 
жение за оформлен.'^е к: 
современном стн;1е. Ча-.гс 
увидеть в столярке сту̂ е̂ 
стерящих себе по собстэь 
тежам- столы, стулья, пстс 
н'?зы н т. д. В таких ь м 
сто, просто и уютно. 

Несколько слов о на' I; 
Сейчас бол1,шое внимш! 
уделять культурио-массг Э1 
Решено создать совет кр.;;^ 
ка. который возглавил бь 1 
гурио-массовую работу "в 
Ком[!ату. где у нас рабоЕа 
кч. пошепо оборудовать ю 
ф01П1ческое звучание, дл*! 
куплен стереограммофоп • 
изготовляются акустЛ1'1еск1 
гаты. Мы сможем ;ПрО( 
концерты классической- и л 
зыкн в стереофоническом 

По инициативе сту.^то 
зевалась группа цветовое 
Оля Андреева. Жанна \С 
которые решили заняться 
нием комнатных цветов в 

Намечено создать фонд 
тия в сумме не менее 50' 
Планов у нас много, ю 
трудностей. Так. мы собир. 
ПИТЬ на средства фонда ;1 
машину, но пользоват|1Ся е! 
ную мощность оказываете! 
лишь при наличии «титага 
догревання воды. Чтобы у 
его, нам приходится до;т 
безрезультатно просить 
студгородка. 1 

По вине руководи гелей 
зяйства вот уже около го 
не наладится нормальная р 
ша. Нет помещения под > 
оаторию. хотя фогодбо] 
почти полностью закуиле: 
лось бы, чтобы адмииист] 
ститута больше помогала 
тя.м в ликвидации подобн 
статков. шла нм иавстр^О' 
мсзила и ие затягива*(^ре| 
ких вопросов. ^ ^ ' 

Председатель стулсов.тл 
пуса, В. СЛОБОДЯНК 
групорг 

итоги первого тура коикур-

.. ^усматривают активную помощь „„^ ,̂,̂  ^ зависеть от инициативы, и 
студсоветам со стороньт парт и- ;,^„^„,„, ,,^^^, студентов. Общежитие-наш 
"ь.х, ПР0Ф«Ь1.,,*5, Р̂^ Д«'̂ ;: дом, в- нем мы должны жить красиво и куль-
. ; Г в , Т о 1 о " ^ ™ раб^'; -УР-- ! / _ - - - У •- есть все всзможиости. Л. ЛАРИОНОВ, председатель конкурсной но-

ниссии 1961 — 1962 гг.; Г. ЛЕВИН, предсе
датель конкурсной комиссии института 1962 г. 

Хороший советчик 

Ё Красных уголков, регулярный вы-
[ ход стенных газет, слстематиче-
I ское проведение лекций, бесед, 
я бережное отношение студентов к 
\ имупюству, а та1Г/1:е активность, 
• инициативу и самодеятельность 
а пх при выполнении условий кон-
I курса. «Старший товарищ, вич посоветовал объ-
- В конкурсной комиссии сен- друг» — так хочется ска- явить выговор и сооб-
I час 12 человек. Это представите- зать всегда с большой шить о поведении сту-
3 ли ректората, парткома, профко- теплотой о Глебе Петро- депта в деканат. Так и 
I ма, студсовета городка, врач и виче Игнатьеве— препо- сделали. 
! общественность корпусов. Коли- давателе, который шеф- бывает, что после за-
- чественный состав ее меньше, чем ствует_над нашим кор- ^^^^^^^^^^^ студсовета Глеб 

комиссии прошлых лет, но " ^ - о - ^ ^^„ ,,,,,, ,,,^3 ^:11'!,12а Сш^Т'^'т-
I уменьшение лишь улучшило опе- у^^^, Петрович начал по- ™ ^ Г общежития и 

ративность, гибкость и качество „огать студсовету. В ка- "'̂ .•'„Тбудь иГ̂ ^̂ ^̂ ^̂ ^̂  
: проверок. ,, честве куратора он ока- студсовета заходят в 
а За четыре месяца комиссией в зывал помошь председа- [̂ о„наты н беседуют со 
3 общежитиях проделана большая телям студсовета. И за -̂тудентамн в товарище-
I работа, благо,1аря которой состоя- это время- мы привыкли ^̂ д̂.| обстановке. Такие 
! ние корпусов улучшилось. По ре- ^ тому, что он часть,й беседы помогают ие 
I зультатам конкурса средний балл [^^^'^.^„"„^^ГчлеГ'стГд ^ ' а ~ и и я ' ' " студГвета' 
\ по девяти общежитиям при пер- ^^^^^3. А е б Петрович часто 

Нере.дко на заседанн- приходит в корпус в 
ях. когда мы не знали, субботние и воскресные 
как поступить, что де- вечера, чтобы посмо-
лать, Глеб Петрович. ^ ^^^^ ^̂ з̂ ^ проходят тан-
нмея большой опыт, по- ^̂ ,̂ „ вообще как отды-
могал нам принять пра- ^^^.^ молодежь. Мы все-
вильное решение. Недав- ^^^ „ ^д р^ем чувствуем 
но обсуждался вопрос о „оддержку и помощь 
наказании студента Сой- „ 3 ^ ^ ^ ^ старшего товари-
чикова за грубый раз- ^ ^ ^ у^^^^ пет-
говор с девчатами, члс- ^̂ ^ ^ ^ц^^^^ ^„у за 
нами санкомиссии. Как ^^^ благодарны, 
поступить? Выселить -— ^ п и л о * 
слишком строго, объ- л . ЛУКЬЯНОВА, 
явить только выговор— председатель студсо-
вроде мало. Глеб Петро- вета 3-го корпуса 
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Л ХУДСОВЕТ, как известно, 
стоит на страже порядка в 

общежитии. Несколько лет под
ряд наш 11-й корпус удержи
вает переходлщее Красное знамя 
института. И на этот раз оно 
осталось в нашем корпусе до 
1 мая 1963 года. 

У нас всегда чисто, в комна
тах уют и порядок. Однако хло
пот членам студсовета хватает. 
Недолгу засиживаются они в 
своей комнате, обсуждая различ
ные вопросы. Бывает, что нужно 
убрать территорию вокруг корпу
са или подготовить, украсить его 
к празднику; бывает, что нужно 
разобрать персональные дела не
которых студентов. 

В последнее время нас часто 
навещали всевозможные комис
сии. Они придирчиво проверяли 
комнаты, коридоры и прочие по
мещения. Лишаться первого ме
ста нам очень не хочется. Поэто
му существует у нас корпусная 
комиссия, которая регулярно про
веряет состояние комнат. Особен
но активно работают в санко
миссии В. Горох, Р. Харечкина. 
М. Кузнецов, В. Штыков. Много 
сил и времени отдал поддер-

л:анию порядка А. Стрелков, воз
главляющий жилищно-быт-овой 
сектор нашего студсовета. Бы
вает очень приятно, когда, уходя 
от нас, конкурсная комиссия ста
вит общий балл 4,8: это свиде
тельствует о том, что корпус наш 
остается лучшим. 

Однако нельзя ограничиваться 
только порядком в комнатах, на
тертыми полами. аккуратно 
заправленными кроватями. При
ходится заботиться и об обще
ственном порядке в корпусе и о 
культурном отдыхе студентов. 

Наше обн^ежитие, в котором 
проходят лучшие молодые годь[, 
должно не только приучать лю
дей к чистоте н порядку, но и 
вырабатывать у них сознатель
ную ДД1СЦЯПЛИНУ, чувство товари
щества. 

В студенческие годы хочется 
е̂ще порсйвиться, попеть песпи, 
потанцевать. Каждую субботу и 
воскресенье, не говоря улсе о 
праздниках, устраиваются у нас 
танцы в телевизорной. 

Вообще телевизорная комната 
играет большую роль в культур
ной жизн-и коллектива общежи
тия. Каждый четверг здесь мож

но прослушать интересную лек
цию, побеседовать с извесшыми 
артистами, писателями, спортс
менами. Неплохо М0Л1НО прове
сти свободное время в красном 
уголке: почитать свежие газеты 
и журналы, попеть, взять нуж
ную книгу из библиотеки. Все 
это культурная сторона нашей 
жизни. 

' Но есть у пас, к сожалению, 
и сто'гона некультурная. Встре
чаются еще студенты, злоупот-
ре5ляюп1ие алкоголем, любящие 
пошуметь. С такими студсовет 
ведет беспощадную борьбу. '1руд-

это, действительно, случается в 
последний раз, а с другими 
приходится прощаться, чтобы и.г 
бавить окружающих от их дур
ного влияния. 

В сентябре минувшего года за 
пьянство и нарушение общест
венного порядка решением соб-'а-
ния корпуса и студсовета был 
выселен из общежития, а затем 
исключен из института Анатолий 
Козлов. Решение было принято 
едлногласно, несмотря на все 
просьбы и уверения Анатолия. 
Такая же участь постигла и сту
дента первого курса Э. Широ
кова. 

В работе студсовета есть и 
пробелы. До сих пор, например, 
ие налажен регулярный выход 

тов есть много хороших спорте-
менов, с которыми можно и 
нужно проводить определенные 
мероприятия. 

Частично эти недостатки мож
но объяснить тем, что новый 
состав студсовета (в основном 
студенты II курса) не умеет еще 
правильно 1И уверенно выполнять 
свои обязанности. Однако неко
торые член1)1 студсовета уже за
воевали себе авторитет и ува;ке-
ние живущих в общежитии. Уто 
Р. Купермал, 10. Троицкая, 
Б. Шайкин, Н. Тю.чтюнева. 

В наведен!ги порядка нам по
могают весь коллектив общеяш-
тия, комендант, профбюро, бюра 
ВЛКСМ. 

Сейчас наш корпус — лучшее 

Наше общежитие должно не только приучать студентов к чистоте 

и порядку, НО и вырабатывать у них сознательную дисциплину, чувство 

товарищества. 

Как мне помогает студсовет 

но конечно принимать решение стенной газеты. Она выходнт общежитнс, но он должен стать 
о выделении из общежития чело- только по праздникам, имеет родным домом для каждого жв-
века, который т^бе хорошо зна- плакатный вид и нисколько не вущего в нем ^̂ УДента 
ком Трезвый он по-человечески от1)ажает жизнь студентов наше- Ь. ЬАЛДШ, 

• просит прощения, уверяет, что го корпуса. Незаметно работы председатель студсовет» 
больше не будет. У некоторых спортсектора, хотя среди студен- II корпуса 

ПОЛЬШУЮ помощь .мне, ко-
менданту, оказывает студ

совет третьего корпуса. Моя рабо
та тесно связана с работой студ
совета. Все делается сообща, на
пример: заседание стулентов, до
ставка белья в корпус, наказа
ние нарушителей. 

Особенно деятелен студсовет 
в борьбе с неряхами и грязнуля-
п!и. Работа санкомиссии, хорошо 
поставленная Ларисой Тимофе
евой, обеспечивает чистоту и 
порядок в корпусе. Неряхи, отме
ченные санкомиссией, всегда 
вызываются иа студсовет. Здесь 
с ними ведется серьезный раз
говор. Так было со студентами 
из комнаты 520, которые не уме
ли жить в чистоте. Студсовст 
постановил расселить их по раз
ным комнатам. Ребят рассели
ли — теперь они научились под
держивать чистоту и порядок. 

Или взять вопрос о вахте. Она 
несется у нас платными работ
никами, но в праздничные дни 
студсовет организует дежу1>ство 

актива. Ответств&нный де^курныи 
с группой студентов обеспечи
вает порядок в корпусе и пред
отвращает нарушение правил 
внутреннего распорядка. Мне как 
коменданту не приходится крас
неть за неприятн;:,1е инциденты: 
в нашем корпусе рлостных нару
шителей порядка нет. 

Благодаря хорошей деятельно
сти студсовета, в прошлом учеб
ном году мы заняли 1.-е место и 
получили премию. Много сделали 
потом члены студсовета для ре
ализации этой премии. Благода
ря усилиям Ефима Ханта, Воло
ди Лука1иева, Вени Попова, Ва
дима Шилова и др. в нашем кор
пусе появились настольные лам
пы, 17 картин, фотоаппарат со 
вспышкой, фотоматериалы и 
спортинвентарь. 

традиции прошлогоднего студ
совета сохранились и в нынеиг-
пем. Председатель его Людмила 
Лукьянова принципиально под
ходит ко всем вопросам, а это 
очень помогает мне как комен
данту. 

Я благодарна членам студсове
та, которые освобождают меня от 
многих мелочных забот. Их по
мощь делает мою работу со сту
дентами в большинстве случаев 
даже приятной. 

Н. СЛИВА, 
комендант трзтьего корпуса 

I На снимке: в красном угол
ке третьего корпуса. Уголок хо
рошо оборудован, уютен. Здесь 
можно почитать центральные и 
местные газеты, журналы, кол
лективно спеть, ггоиграть на му
зыкальных инструментах, сыг
рать в шахматы. По вечерам в 

'красном уголке многолюдно. 

ЗДЕСЬ УЧАТСЯ 

Студенты - иностр а н ц ы, 
обучающиеся в ЛПИ, живут в 
тех же общежитиях, что и мы. 
Наши друзья чувствуют себя 
как дома, им созданы необ
ходимые условия для учебы и 
отдыха. На снимке (слева на
право): венгерские студенты 
Шанта Имре и Тотх Янош в 

комнате № 421 девятого кор
пуса. 

Комнаты одиннадцатого корпуса всегда содержатся в 
чистоте. Это общежитие заняло первое место в соревновании 
за корпус высокой культуры. На снимке (слева направо): 

студенты В. Рыжова (412-я гр.), 3. Рыжаков (312-я гр.), 
С. Трвсс (412-я гр.) готовят домашнее задание. 

Г) том, какое место в жизни 
студентов занимает учеб

ная комната в общежитии, или, 
коротко, «учебка», знает каж
дый. Заглянем в «учебки» 9-го 
корпуса. Здесь всегда многолюд
но: юноши и девушки всех кур
сов и многих национальностей. 

Зайдя в комнату, спрашиваем 
занимающихся: 

— Помогает вам «учебка» в 
занятиях? 

— А как лее, конечно, — от
вечают.—Вот только поуютней бы 
«учебку» сделать не мешало... 

Претензии справедливы. Не
плохо было бы заменить столы, 
иа которых, честно говоря, удоб
нее играть в пинг-понг, чем зани
маться. На столы поставить лам-
пы-«грибки» — именно «гриб
ки», а не «монументы» из стекла 
и мрамора. Но спранншать об 
этом у хозяйственников институ
та как-то даже страшно. Целый 
год два плафона не мог:.и достать, 
а тут ведь техника — лампы! 

Большую и очень нужную ра
боту выполняют учебные комна

ты в студенческих корпусах. Не 
всегда в комнате, где живут, как 
правило, четыре человека, есть 
возможность заниматься. Тогда— 
скорей в «учебку». И чем она 
будет уютнее, тем выше будет 
производительность студента. Хо
зяйственная часть института и 
проректор , Б. П. Бельтихии 
должны помочь нам, чтобы не хо
дить членам студсовета и комен
данту и не «пробивать» по всем 
инстанциям какой-нибудь стол 
или плафон. 

Не одно поколение студентов 
пользовалось учебными комната
ми, и, вероятно, долго еще'будут 
ими пользоваться. Здесь прочиты
ваются тысячи страниц самого-
различного жанра — от атомной 
физики, сопромата, стихов Евту
шенко до дипломного проекта... 

Поздняя ночь — третий, чет
вертый час. Засыпает усталый 
студенческий люд. Лишь не гас
нут огни в «учебках». Здесь учат
ся... 

3. РАДИОНОВСКИЙ,. 
зам. председателя студсовет» 
9-га корпуса 



ПОЛИТЕХНИК 

Новая структура комсомольской организации Ученый, инженер, воспитатель 
Т] А ЭНЕРГОМЛШИНПСТРОП-
"* ТЕЛЬНОМ факультете про

ведена организационная пср»;-
стройка комсомольской организа
ции. Если раньше были курсовые 
комсомольские организации, то 
теперь их создано восемь — по 
специальностям. Такая перестрой
ка значительно оживила комсо
мольскую работу и сблизила ком
сомольские организации с парт
группами кафедр. 

На кафедре компрессорных ма
шин комсомольскую организацию 
возглавила студентка В. Кудасо-
ва — активный, энергичный ра
ботник, хорошо успевающая сту
дентка. 

Еомсомольское бюро свои засе
дания проводит в лаборатории 
компрессорных машин. После из
брания бюро ( и человек) был 
разработан и утвержден план, и 
новое бюро специальности начало 
работу. 

Па первых заседаниях были 
заслушаны отчеты треугольников 
отстающих групп по текущей ус
певаемости. Создана и работает 
академическая комиссия. Вызы
вались отстающие студенты. Про
ведено собрание студентов спе
циальности, участвующих в на
учной работе кафедры, выбран со
вет СНО. 

7 декабря в общежитии прошло 
собрание, где стоял доклад о раз-

Молодым 
друзьям 

витии энергетики в свете реше- вала группа второго курса специ-
ний ХХИ съезда КПСС и о альности компрессорных машин. 
перспективах развития компрес- Сейчас проводится реорганиза-
соростроения. Д&клад слетал стап- щ д̂ студенческой парторганиза-
шнй инженер лаборатории А. М. ц],„. Создаются партгруппы сту-
Симонов. дентов по специальностям. Наде-

12 декабря была проведена емся, что это позволит еще боль-
научно-техническая конференция ше улучшить партийную и ком-
студентов. С докладами выступи- сомольскуга работу на факуль-
ли студенты Исаков, Михайлов, -̂ ете. 
Де Мартини и Примак. " ^ ДМИТРИЕВСКИЙ, 

Сейчас подготавливается к вы- парторг кафедры компрессор-
пуску специальный сборник сту- ных машин 
денческих научно-исследователь-
ских работ. 9 * 

Планом намечены коллектив-: 
ные походы в театры, выпуск-
стенгазеты, участие в спортра-: 
'̂оте. I г, тт -

1т : Совет ветеранов труда Первой 
На заседани.ях комсомольского „ ' ^рики сердечно 

оюро теперь всегда присутствуют; ^.^^^^ /_^^'^^, 1933 го-
члены КПСС партгруппы лабора-: '̂ ' .туяентов-лектооов вашего 
тории компрессорных машин. Вг̂ ^^ '̂ ^ ^ ^ „'!г,Г ..,. р̂ ^̂ ^ 
соответствие с планом воспита-1""^™^^^" " Р " « ^ " ^ " " ^ 5 ^ ^ -
тольной работы на кафедре систс- '"^'^ ^ ' Т ' ' ^ ' Т / ? о п ; ^ . . ^ . Г 
матически заслушиваются отчеты "̂ '̂ ^ 'Р̂ б̂ '̂ У- ^̂ «-\̂ ^̂ ;" ^,'^'^'1™: 
преподавате.тей, закрепленных за^^У закрепить и расширить свя и 
академическими группами. Прак-!^^^^^^"^^^ ' коллективом фабрики, 
тикуется вызов на кафедру тре-: Нам хочется пожелать своим 
УГОЛЬНИКОВ групп. Преподаватели [̂ юлодым друзьям здоровья, 
в соответствии с планом факуль-:счастья, успехов в учебе, а после 
тета регулярно посещают обще-Ео^^ончания вуза желаем им стать 
житие. При этом обязательно бы-[настоящими советскими специа-
вают в комнатах, где живут сту-Е-^истами, активными строителями 
денты указанной специальности. :_коммунистического общества. 

На факультете организовано со-Е Члены совета взтеранов тру-
ревнование на лучшую группу. ВЕ да 3. САРАПНИНА, П. ОСЁ-
этом году звание лучшей завое-! ЕВ, Б. ГЛОЗМАН 

ет)^г;ч*я;ш;г:.:-^?-^•^^;.•ж^^: ^;^5Ш?ггтейЖ'?'В 

МСПОЛШШСЬ 70 лет Евге
нию Николаевичу Кизевет-

теру, ведущему преподавателю 
электромеханического факультета, 
доценту кафедры электрических 
станций нашего института. 

Е. П. Кизеветтер окончил ЛПИ 
имени М. И. Калинина в 1921 го
ду и был оставлен в институте. С 
1922 по 1930 год он заведовал 
электрической станцией институ
та. На этой работе Евгений Ни
колаевич активно участвовал в 
восстановлении и реконструкции 
сложного энергетического хозяй
ства вуза, основательно постра
давшего во время первой миро
вой и гражданской войн. 

К 1922 году относится также 
начало научпо-педагогической де
ятельности Е. Н. Кизеветтера: 
сначала на кафедрах общей элек
тротехники и электрических из
мерений, а затем — на кафедре 
электрических станций нашего 
института. Б 1934 году Е. П. Ки
зеветтер утвержден доцентом ка
федры электрических станций, на 
которой работает уже более три
дцати лет, читает лекции, руко
водит курсовым и дипломным 
проектированием по электриче
ским станциям, по электроснаб-
лсению промышленных предприя
тий и по тяговым подстанциям. 

Свою научно-педагогическую 
деятельность Е. И. Кизеветтер все 
время сочетает с практической 
инженерной работой в промыш
ленности. Начиная с 1930 года 
он работал в ряде ведущих про
ектных организаций. Под его ру
ководством и при непосредствен
ном участии выполнены проекты 
электрооборудования и электро
снабжения ряда крупных заводов 
тяжелого машиностроения, цвет
ной металлур]"ии, судостроения и 
других. Е. Н. Кизеветтер являет
ся автором проектов первых мощ
ных преобразовательных подстан
ций с ртутиьпн! выпрямителями 
для алюминиевых заводов, в том 

' 

хХ 

числе для Волховского алюминие
вого комбината. Им выполнен ряд 
работ по методике проектирова
ния мощных преобразовательных 
подстанций, но созданию рацио
нальных конструкций и методике 
расчета мощных токопроводов вы
сокого напряжения. 

За время своей многолетней 
деятельности в институте и в 
промышленности Евгений Нико
лаевич Кизеветтер воспитал 
большой отряд высококвалифици
рованных специалистов в обла
сти промышленного электроснаб
жения, работающих во всех угол
ках нашей необъятной Родины. 

Свой славный юбилей Е. Н. 
Кизеветтер встречает в расцвете 
творческих сил. -Коллектив элек
тромеханического факультета го
рячо поздравляет Евгения Нико
лаевича с его замечательным юби
леем и желает ему многих лет 
жизни, здоровья и больших твор
ческих успехов. 

И. А. ЗАЙЦЕВ, А. М. ЗАЛЕС-
СКИЙ, М. Д. КАМЕНСКИЙ, 
С. В. УСОВ, В. А. БЕЛЯКОВ, 
В. Г. ДРАННИКОВ, Б. Н. 
МИХАЛЕВ, Г. М. ПАВЛОВ, 
В. С. РАВДОНИН, Я. Л. РУ-
ЗИН 

В пути. 

НУЖНЫ ЛЫЖМ! 

Фотоэтюд студентки Г. Сизовой. 

Председатель спортклуба «По-

Открытое 
тов. 

главному механику института 
Николай Панкратьевич! Когда 

Вы обмеря.чи столярную мастер
скую, чтобы часть ее отвести под 
гараж. Вы обещали создать нор
мальные условия для работы сто
ляров. Теперь гараж уже рабо
тает, и там неплохие условия. Л 
вот о нас Вы не беспокоитесь. 
Два станка нашей мастерской бы-

0 1 ПОСЛЕДНИЕ три года 
' ^ команда лыжников-гонщи

ков ЛПИ ни разу не заняла пер
вого места в соревнованиях сре
ди вузов Ленинграда, и среди 
лыжных кО'Манд других тститу-
ТО'В. 

Б чем же дело? Или в Поли
техническом институте лыжники 
перевелись? Или интерес к это
му виду спорта пропал? Нет! Де
ло совсем в другом. 

Возросло мастерство лыжника, 
и если раньше результат 30 км 
за 1 час 45 минут считался клас
сическим, то в настоящее время 
это результат сильного первораз
рядника. 

Есть ли среди нас такие? Да̂ , 
есть! Доказательство — прошлый 
зимний сезон. У нас есть мастер 
спорта, подготовленный нашими 
преподавателями, три-четыре кан
дидата в мастера, более 40 перво
разрядников. 

Так почему же для того, чтобы 
прошлой зимой завоевать второе 
место, потребовались героические 
усилия? Только благодаря упор
ству мужской сборной было за
воевано второе место! 

Для того чтобы показывать вы
сокие результаты, недостаточно 
идеальной подготовки лыжника. 
Нужен хороший спортивный ин
вентарь. Если раньше . судьбу 
мест реша.т1и минуты, то сейчас— 
секунды. 

А в нашем институте об этом 
забыли или не знают, но скорее 
всего — знать не желают! Как 
объяснить, что мы в течение трех 
лет не имеем лыж? За этот пе
риод спортклуб не смог обеспе
чить сборную команды ЛПИ ни 
льгжами «Эстония», ни лыжами 
«Ленинград». Скоро нам придется 
защищать спортивную честь ин
ститута, а у наев сборной коман
де всего две пары исправных 
лыж «Эстония», на которых хо
дят с 1958 года! Как можно до
биться высокого результата при 
таком обеспечении, когда на лыж
не приходится думать не о ре
зультате, а о том, как бы не сло
мать лыжи! 

Видимо, руководство спортклу
ба считает, что десяти пар «Ле
нинграда» и десяти пар карель
ских лыж, купленных в прошлом 
году, вполне достаточно. 

литехник» 0. Б. Стражмепстср в1ли перенесены в другое помеще-
беседе со мной сказал, что он; ние и они до сих пор не̂  подклю-
всего лишь распределитель чены. Но нам нужно работать на 

этих станках! 
Приточная венти.тяция была 

средств, а покупать лыжи не его 
дело. По кто ж е будет покупать щ я п и ч н а л 131;г1А*..1̂ 1М"" " " 
лыжи? Да и в достаточном ли 1 оборудована еще в 1958—1959 
количестве отпускаются средства |;-ддах, однако она не работала ни 
"" '^ ' ' ' • 'од̂ (̂;,ро 1[аса. Большой вытяжной на приобретение лыжного инвен
таря? 

Я считаю, что лыжный спорт 
в нашем институте должен быть 
ведущим. Думаю, что со мной со
гласятся не только лыжники. Лы
жи нужны и легкоатлетам, и 
штангистам, и бортам. Для общей 
физической подготовки лыя:и 
нужны всем секциям. Ведь еже
дневно в зимний сезон у нас за
нимаются 200—300 человек! 

вентилятор выбрасывает сейчас 
теплый воздух — в помещение 
поступает холодный, получаются 
сквозняки, и наши четыре това
рища болеют. 

Б течение нескольких лет мы 
просим изготовить новое, более 
современное ограждение к дере
вообделочным станкам. Наша ад
министрация все ссылалась на 
то, что нет чертежей. Чертежи, 

„ „ ^ то, что Н1;т черте т е п . -1,1;1Л1.т»1, 
О лыжной базе тоже хорошего ,̂ ^4онец, были получены и пере

сказать нельзя. Ютится она в сы- ,„,„, цои.̂ м.г <>Й.Т.Т>РТЯПШ п т ппг.-ром подвальном помещении. Тес
но, ни лицо, ни руки после тре- ,,.„„,; ^одо года 
нировки умыть нельзя. Ботинки " " " ' ' ^^^'^ ^°^^-
просушивать негде. 

Над этим надо крепко заду-

даны Вашему секретарю под рас
писку вместе с заказ-нарядом в 

Прошло полгода, а сдвигов ни
каких. Так когда же наконец мы 

маться председателю спортклуба!получим новое ограждение, Нико-
0. Б. Стражмейстеру и заведу
ющему кафедрой М. Н. Шупей-
ко, и не только задуматьст. 

А. ФИЛИППОВ, 
член сборной лыжной команды 
ЛПИ 

лай Панкратьевич? Два года на
зад Вы обещали установить цик
лон и заказ-наряд давно у Вас. 

Паспортизация механизмов в 
столярной мастерской не делалась 
уже несколько лет. Станки нашей 

мастерской старые, дореволюцион
ных марок, изношены до предела 
и на этих станках опасно рабо
тать. 

Когда сдавали в эксплуатацию 
гараж. Вы сказали, что душе
вая будет работать через 3—5 
дней. Однако прошло уже более 
месяца, а она не работает. Когда 
же мы сможем умыться в душе
вой? Вам известно, что на раст-
-воробетонном узле механизмы не 
заземлены, концевые выключате
ли на бетономешалке и растворо
мешалке не поставлены, регистры 
для обогрева инертных не уста
новлены, вся электропроводка в 
плохом состоянии, бойлер регули
руется подвешенным шлакобло
ком. 

Из рук вон плохо топится ко
тельная.. Утром температура в 
столярке бывает 5—7° — 
нельзя даже переодеться. Молшо 
было бы назвать еще ряд мелких 
недочетов, которые мы своими 
силами не мол;ем устранить, а Вы 
не хотите нам помочь. Все это 
отражается на пашей производи
тельности- труда и работе в це-
ЛО'М, тем более, что по Вашему 
указанию у нас отобрали под га
раж половину помещения. 

Мы надеемся, что в новом году 
Б1Л поможете быстрее устранить 
эти недостатки. Желаем Вам, Ни
колай Панкратьевич, в новом, 
1963 году больше выполнять, 
меньше обещать. 

В. КИРШИН. 
бригадир бригады коммунисти
ческого труда столяров 
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